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TESTO DELL’INTERROGAZIONE 
 
 
 
Nelle nostre scuole medie come siamo messi quanto a d attrezzature 
informatiche? 
 
 
In molti istituti scolastici del Cantone, in particolare nelle scuole medie, non esiste un sistema 
informatico degno di questo nome. 

Sempre più docenti e allievi hanno spesso bisogno di collegarsi alla rete Wi-Fi per poter lavorare 
su testi, far ricerche, condividere relazioni e tanto altro ancora. 

Purtroppo, nel nostro Cantone, abbiamo ancora molte sedi di scuola media prive di rete Wi-Fi e di 
sistemi informatici moderni su cui poter lavorare. 
 
Pertanto, dopo questa breve premessa, chiedo al Consiglio di Stato quanto segue: 

1. Quante sono in Ticino le scuole medie prive di un sistema informatico adeguato e degno di 
questo nome? 

2. Quante e quali sono prive di una connessione Wi-Fi? 

3. Come intende muoversi il Cantone affinché si possa migliorare questa situazione poco 
moderna e inefficiente? 
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